



ロータリーは
分かちあいの心

国際ロータリー第2630地区

高山中央ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

2007~2008年度 高山中央RC会長テーマ

第756回「**戮力協心**」

H20・5・26

（点鐘）会長 松之木 映一さん

（ソング）我等の生業

（出席報告）

本日の出席…33名 出席率…76.74%

前々回の補正…40名 出席率…93.02%

（ゲスト紹介）

岐阜地方検察庁高山支部

検察官 谷沢 伸之様

岐阜地方検察庁高山支部

総括検務官 岡村 昌幸様

（幹事報告）幹事 永家 将嗣さん

◎RI本部より

・ロータリアン誌

◎2007~008年度ガバナー事務所より>

・ミヤンマー台風及び中国四川省地震に対する災害義援金のお願い

<飛騨慈光会後援会より>

・第3回総会の開催のご案内

日時：5月31日（土）15:00～

場所：飛騨慈光会 山ゆり福祉会館

（会長の時間）松之木 映一さん

皆様こんにちは、

5月24日（土）桑名市民ホールで開催されました国際ロータリー第2630地区ロータリーバンド演奏会に出席された「セブンスター・プラスワン」、応援に行っていただきました会員の皆様、大変ご苦労様でした。

6つのR・Cと桑名市立陽和中学校の吹奏楽部の演奏会でしたが、特に今回はじめて参加した松阪山桜R・C B&C Bandは、プロ顔負けするようなすばらしい演奏でした。そのあとが、セブンスター・プラスワンの演奏でしたので、大変プレッシャーがかかるのでは…？と心配したのですが、演奏準備中に、橋本修さんのメンバー紹介、飛騨高山の宣伝など、会場をなごやかにする挨拶で大変落ち着いているようにみました。

最後に高山市民になり変わりましてと言われた時に、次の選舉に立候補するようなニュアンスでしたが、メンバーもりラックスできて元気あるすばらしい演奏で、前列にいた中学生も手をたたいてくれたり、大変会場が盛り上がりました。メンバーの皆様ありがとうございました。

私はその後電車の中で新聞を読んでいたら、新聞の記事

に偽「ミナミの帝王」という見出しが目に入りました。人気漫画にあこがれ、ヤミ金を経営していた男が捕まった。大阪地検は顧客から高金利の利息を取ろうとしていた建設会社の社員を恐喝未遂と出資法違反の疑いで起訴した。「ミナミの帝王」という漫画は日本文芸社が発行している「週刊漫画ゴラク」に連載されている人気漫画で、ビデオ映画され、主人公の萬田銀次郎は萬田金融を経営してトイチ（10日に1割）の利息で金を貸し「逃げれば地獄まで取り立てに行く」といううたい文句で、周囲から「ミナミの鬼」と呼ばれていますが、このヤミ金の男は法定利息を上回る金利を要求し、男性の支払が渋るとおどし文句、あげくのては男性の妻が妊娠していることを知ると「妊娠専門の風俗ちゅうもんがある。嫁はんをそこに沈めたる！なめたらアカンぞ」とメールなどでおどしたそうです。「普通のヤミ金もここまでではない」と警察に訴え捕まえられたのですが、これも氷山の一角かもしれません。

又、宇都宮の地裁判事の下山芳晴容疑者、警察官の不祥事、世の中どうなつたるかと思いますが、変な事件はほどほどにしてもらいたいです。

本日は、裁判員制度についての説明、色々と勉強させていただきます。

（本日のプログラム）クラブ奉仕委員長 新井 信秀さん
クラブ奉仕委員会 新井委員長

本日は岐阜地方検察庁 高山支部検察官の谷沢伸之様をお招きして、平成21年5月にスタートします裁判員制度についてのお話をさせていただきます。私達だけでなく従業員の方にも関係のある大事な義務ですのでご聴講を宜しくお願ひいたします。

（講演）

岐阜地方検察庁高山支部

検察官 谷沢 伸之様

平成21年スタート

『私の視点、私の感覚、私の言葉で参加します。』

裁判員制度をご存じですか？

★裁判員制度とは、国民のみなさんに裁判員として刑事事件に参加してもらい、被告人が有罪かどうか、有罪の場合どのような刑にするかを裁判官と一緒に決めてもらう「国民の司法参加」を実現する制度です。この制度の創設を内容とする「裁判員の参加する刑事裁判法律」（裁判員法）が、平成16年5月28日に公布されました。

この制度は、平成21年5月までの間にスタートします。

創立 1991年5月20日

- ◆例会日 / 毎週月曜日・PM12:30~
- ◆例会場 / ひだホテルプラザ3F・☎ (0577) 33-4600
- ◆事務局 / 高山市花岡町1-15 丸越商事4F
/ ☎ (0577) 36-0730/FAX (0577) 36-1488
/ E-mailアドレス http://www17.ocn.ne.jp/~t-c-rc/
- ◆会長 / 松之木 映一 ◆幹事 / 永家 将嗣

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1 真実か どうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるか どうか



Q. 裁判員制度はなぜ導入されるのですか？

A. 国民のみなさんが裁判に参加することによって、国民のみなさんの視点、感覚が、裁判の内容に反映されることになります。

その結果、裁判が身近になり、国民のみなさんの司法に対する理解と信頼が深まることが期待されています。

そして国民のみなさんが、自分を取り巻く社会について考えることにつながり、より良い社会への第一歩になることが期待されています。

国民が裁判に参加する制度は、アメリカ、イギリス、フランス、ドイツ、イタリアなど世界の国々で、広く行われています。

Q. 裁判員はどのようにして選ばれるのですか？

A. 最初に、選挙人名簿をもとに裁判員候補者名簿を作成します。裁判員は、この候補者名簿の中から、1つの事件ごとに、裁判所における選任手続により選ばれます。

Q. 裁判員に選ばれたら、どのようなことをするのですか？

A. 次のような仕事をすることになります。

1. 公判に出廷する（公開）
2. 評議、評決をする（非公開）
3. 判決宣告（公開）

Q. 裁判員になるために、資格はいらないのですか？

A. 衆議院議員の選挙権を有する人（20歳以上）であれ

（ニコニコ BOX）

岐阜地方検察庁高山支部 檢察官 谷沢 伸之様、本日の御講話よろしくお願い致します。 理事、役員一同

岐阜地方検察庁高山支部 檢察官 谷沢 伸之様、総括検務官 岡村 昌幸様、本日の御講話よろしくお願い致します。

6月1日すずらん祭りをカントリーにて行います。是非ゴルフをしながら遊びに来て下さい。 新井 優秀さん

ロータリーバンド発表会、おかげさまで盛り上がることができました。桑名まで応援に来て頂きました方々始め皆様方に感謝致します。 横木 修さん

5月24日ロータリーバンド演奏会に参加させて頂きました。田中ガバナー様より、「お福分け」のお花を頂きましたので、「お福分け」をニコニコへ 長瀬 栄二郎さん

先週土曜日のバンド大会は大好評でした。又応援に来て下さった方々には遠い所ありがとうございました。

夜には色々と楽しい事が有り、又後日報告をさせて頂きます。バンドメンバーの方々も連日御苦労様でした。 坂之上 兼市さん

ば原則として誰でもなることができます。

正し次のような人は、裁判員になることができません。

1. 欠格事由

2. 就職禁止事由

3. 事件に関連する不適格事由

4. その他の不適格事由

Q. 裁判員となるために、仕事を休むことは認められますか？

A. 裁判員となるために必要な休みをとることは法律で認められていますし、裁判員として仕事を休んだことを理由として、会社が解雇などの不利益な取り扱いをすることは法律で禁止されています。

Q. 裁判は時間がかかるのではないかですか？

A. 実際の審理日数は、それぞれの事件の内容などにより異なりますので、一概には言えませんが、多くは数日間で終わるのではないかと見込まれています。

国民のみなさんの負担をできるだけ軽くするような運用に努めたいと思います。

Q. 裁判員には日当や交通費は支払われるのですか？

A. 支払われます。なお日当額については、上限1万円と定められています。

Q. 裁判員候補者として裁判所から呼ばれる可能性はどのくらいなのですか？

A. 平成18年度の裁判員制度の対象となる事件は、およそ3,111件でした。日本全国の選挙権を持っている人の数が約1億355万人（平成18年9月現在）ですので、仮に1事件につき裁判員候補者として50人～100人が呼ばれるとすると、1年間で約330人～660人に1人が裁判員候補者として呼ばれることがあります。

【これから始まる裁判員制度Q & Aより】という資料を使いながら講演をしていただき、その後、人気アニメ、「総務部総務課 山口六平太 裁判員プロジェクトはじめます」を上映されました。

（会報委員会 新宮 一郎）

ロータリーバンド演奏会楽しんできました。

応援に行かれた方々ありがとうございます。

道下 利一さん

ロータリーバンドのメンバーの皆様、5月24日の演奏会は御苦労様でした。当日応援に行けなくて申し訳ありませんでした。

永家 将嗣さん

妻の誕生日には素敵なお花、ありがとうございました。

谷藤 康夫さん

皆さん御無沙汰しております。針山順一朗です。

この度ジョイゴルフの隣に「スペース Mr.Jun」を開設しました。パーティや、ライブができるホールです。是非一度、お立ち寄り下さい。

針山 順一朗さん

本日26日は結婚記念日です。

2007～2008年度、妻の誕生日、私の誕生日、記念日はすべて例会の日と重なり、何か不思議な感じがします。（不思議な国の……みたいですね。） 松之木 純一さん

今日は私の、59回目の誕生日です。59年前私に命を授けてくれた親に、感謝、感謝、です。 鳥 良明さん